



**Soziale Initiative
L(i)ebenswertes
Enkirch**



Welche Kinder machen in neu zu gründender Kinder-Trachtengruppe mit?

Damit in Enkirch eine schöne Dorf-Tradition erhalten bleibt!

Trachtengruppen haben bei uns in Enkirch eine schöne und lange Tradition. Sie haben bei verschiedenen Anlässen in unserer Gemeinde das Auge der Einheimischen und der Gäste erfreut und sind Teil der Dorfkultur. Uns ist es ein wichtiges Anliegen, dass diese Tradition auch in Zukunft ihren Platz in der Gemeinde behält und in der Dorfgeschichte fest verankert bleibt.

Da sich früh üben muss, wer ein Meister werden will, möchten wir auch die Kleinen unter uns an die Tänze und die Trachten heranführen. Deshalb wollen wir eine Kinder-Trachtengruppe ins Leben rufen, in der der Nachwuchs spielerisch und ohne Druck Tänze einstudieren kann und später nicht nur die Trachten stolz präsentiert, sondern das Erlernte auch vor Publikum, z. B. bei Weinfesten und Fest-Umzügen, vorstellen kann.

Wir starten zu Beginn mit Kindern im Alter von 6 bis 10 Jahren, an Kinder ab 11 Jahre wollen wir zu gegebener Zeit ebenfalls denken.

An diesem Projekt interessierte Kinder treffen sich dazu - nach Absprache mit den Eltern – in der Regel einmal im Monat.

Eltern, die ihren Kindern eine Teilnahme an der Kinder-Trachtengruppe ermöglichen wollen, können sich für weitere Informationen wenden an

Isabell Spier

Telefon-Nr. 06541 / 8180244

E-Mail: cherryis22@gmx.de

Nina Bartz

Telefon-Nr. 06541 / 2459

E-Mail: nina.bartz@web.de

Um auch die traditionellen Tänze einüben zu können sind uns immer alte Ton- und Video-Aufnahmen der Vergangenheit wichtig.

Wer dieses Ton- und Bildmaterial zur Verfügung stellen kann und möchte kann sich ebenfalls an die o.g. Ansprechpartnerinnen wenden.